
Subcomisión de Agrimensura 
Acta correspondiente a la reunión del día 4 de junio de 2014 

  
 
A las 11.00hs se realizó la reunión  de las Subcomisión de Agrimensura, con la 
participación de los Ings.  Amaya AYASTUY (D I); Alejandro LOPEZ (D II); Gustavo 
IGLESIAS (D. III), Antonio BACHT y Miguel O’BRIEN ( D IV), Eduardo CAPRA y Daniel 
CASTRO (D  V) ,  Enrique DE LUCA (D VI) y Alberto CONTE (DVII). Tambien estuvo 
presente el coordinador de las subcomisiones el Ing. Osvaldo Esquicia- 
 
 
1)  Mediante trascendidos, de que a partir del jueves 5 de junio empieza la aplicación del 
convenio con ARBA, en referencia al relevamiento de parcelas baldías con mejoras no 
declaradas, esta subcomisión solicita que se confirme la veracidad del mismo y que se 
informe debidamente a los matriculados. 
Cabe aclarar que esta subcomisión trató este tema con anterioridad y no estaba de 
acuerdo con el anexo que proponía la colaboración para el relevamiento de baldíos, pero 
si a la firma del resto del convenio con ARBA. 
 
 
2) Deberíamos solicitar a ARBA, tener acceso a la información de planos de PH 
escaneados, así también como en Geodesia poder imprimir planos existentes. 
Ante gestiones realizadas por el Ing. Antonio Bacht con el director de Arba,  Agrim. Juan 
Arrigoni, pronto tendremos esa información. 
Para ello nos piden un disco externo, ya que son archivos muy pesados, donde bajarían 
la base de planos de PH,y de esa manera tendriamos la información a la cual 
accederíamos a través de nuestra pág. web 
 
 
 
3) Coeficiente k=1,2 
Agregamos en adjunto la tabla corregida sin el coeficiente. 
Primero se llevaría la inquietud al CPA para luego presentar en la Caja el pedido de 
anulación de dicho coeficiente, ya que fue incorporado en las tablas por error de 
interpretación en la Asamblea de la Caja de junio del año pasado. 
 
 
 
4) Reunión con Perdomo 
 
A las 15,00hs , parte de esta subcomisión se hizo presente en la oficina del Lic. 
Perdomo, en la Universidad de La Plata, calle 5. Tambien estaba presente el Ing. 
Gustavo Fernández de la Dirección de Geodesia. 
El tema principal es la firma del convenio con dicha Universidad para la ampliación de 
puntos de la red Jehová en el partido de Patagones. 
Perdomo se comprometió a preparar el convenio marco para ser firmado por nuestras 
autoridades y la Universidad. El convenio llevaría como anexo el informe enviado 
oportunamente, donde se hace referencia a costos y organización del trabajo. 
También debe clasificar las cartas geodésicas para que la subcomisión, una vez 
recibidas, pueda organizar el trabajo a realizar, en tiempos y profesionales que se 
comprometieron para el mismo. 
Además nos enviará una monografía , con la metodología de trabajo y agilizarlo, donde 
nos indicaría que datos debemos tener en cuenta para marcar y ubicar un mojón, como 
la obstrucción que se pueda tener, aconsejándonos sacar fotos de los distintos lugares. 
 
 
 
Próxima reunión: miércoles 2 de julio, en la sede del Consejo Superior 
 
 



 
 


